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平成２８年 第６回定例教育委員会

日 時 平成28年６月７日（火） 午後１時30分～

場 所 大隅支所別館第３会議室

出席者 委員５名・事務局６名 計11名

出席委員 馬 場 雅 子 委員長

川 畑 和 德 委員長職務代理

須 田 郁 子 委員

長 野 かおり 委員

谷 口 孝 志 教育長

事務局 今 村 浩 次 総務課長

中 村 涼 一 学校教育課長

河 合 邦 彦 社会教育課長

外 山 直 英 総務課長補佐兼総務係長

寳 田 享 財部分室長

待 木 昌 子 末吉分室長

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 開会時刻 13時26分

２ 前回の会議録承認 ◎ 平成28年第５回定例会の会議録承認は，委員全員承認に

より署名

３ 委員及び教育長から ◎ 委員長

の報告 平成28年第６回定例会を始めます。

⑴ 教育委員からの報 会議録の承認は先ほど終わりました。

告 次に委員からの報告をお願いします。

川畑委員お願いします。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

学校訪問について

市町村教育委員会連絡協議会総会について

◎ 委員長

ありがとうございます。それでは，須田委員お願いし

ます。

◎ 須田委員

市町村教育委員会連絡協議会総会について

檍小学校落成式について

総合教育会議について

学校訪問について

総合大学開校式について

◎ 委員長

ありがとうございます。それでは，長野委員お願いし

ます。

◎ 長野委員

市Ｐ連の懇親会参加について

どろんこ祭りについて

総合教育会議について

学校訪問について

曽於市総合大学記念講演について

財部小学校と財部南小学校のあいさつ運動について

◎ 教育長

５月25日 市町村教委連定期総会・研修会で「子ども

の発達障害への理解と支援」と題して講演があり，非常

に良かったと思います。帰庁後，学校教育課長と話をし

て，来年度，機会をなんとか作るようにしたいと話しを

したところです。

６月５日 総合大学開講式に引き続き木場氏の講演会

があり，これも社会教育課に話しをしまして，本年度，

市内のスポーツ団体関係者を対象にした実技を入れなが

ら行う講演会ができたらいいなと思い取りかかっている

ところです。

また，新しい人事評価制度導入に伴う校長面談が始ま

りました。 ＜別紙参照＞
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

４ 議事 ◎ 委員長

⑴ 議案第17号 曽於 総合大学の開講式で，新たに素晴らしい方が出てこら

市指定文化財の解除 れました。今後も是非，曽於市に来ていただいて子ども

について 達のために体力強化に努めていただければ良いなと思い

ました。それでは議事に入ります。議案第17号 曽於市

指定文化財の解除についてをお願いします。

◎ 社会教育課長

平成28年４月19日付，鹿児島県教育委員会告示第４号

により指定を受けた有形文化財（彫刻）について，曽於

市文化財の解除を行うため，曽於市文化財保護条例第５

条第３項及び，曽於市教育委員会会議規則第10条第13号

の規定により教育委員会の議決を求めるものです。

＜２ページから10ページにて詳細説明＞

◎ 委員長

質問はありませんか。

◎ 長野委員

これは，県の指定になったから，市の指定を外れると

いうことですか。

◎ 社会教育課長

はい，そうです。

◎ 委員長

保管についてはどうなりますか。

◎ 社会教育課長

今のままで，大蔵寺に保管されます。

⑵ その他 ◎ 委員長

ア 各課からの報告 ありがとうございました。それでは，その他に入りま

す。まず，各課からの報告をお願いします。

◎ 総務課長

奨学金について（東海曽於市会からの寄附）

参議院・県知事選挙について（学校施設等10カ所）

６月議会の一般質問等について

岩川高校の跡地について
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 学校教育課長

ＡＬＴの後任について

生徒指導上問題のある家庭（児童）について

◎ 社会教育課長

市Ｐ連の集いについて

どろんこ祭りについて

東西落語について

総合大学開講式について

◎ 財部分室

どろんこ祭りについて

◎ 末吉分室

特になし

イ ６・７月の行事 ◎ 総務課長

予定について 行事予定について説明

＜11ページから12ページにより詳細説明＞

ウ その他 ◎ 委員長

その他をお願いします。

特になし

５ 委員から提出され 特になし

た動議の討論等

６ 閉会 ◎ 閉会時間 14時10分


